

Danza para la prevención de la violencia de género - Levante de Castelló - 12/11/2018

Danza para la prevención de la violencia de género

► La Fundación Caja Castellón, en colaboración con la Obra Social la Caixa, organizara «Bésame 2.0»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Fundación Caja Castellón, en colaboración con la Obra Social la Caixa, organizará en la Sala San Miguel el próximo 16 de noviembre, a partir de las 19.00 horas y con motivo de la Mostra de Teatre Reclam 2019, «Bésame 2.0», un espectáculo de danza participativa para la prevención de la violencia de género.

«Bésame 2.0» es el resultado de una propuesta de danza participativa y personal que trabaja el

tema de la violencia de género de una manera íntima y cercana dado que cuenta con el trabajo de la actriz y bailarina Pepa Cases, también directora de la compañía profesional A Tempo Dansa y de Ana Esteve, pedagoga y experta en tratamiento de casos de violencia de género desde hace más de 14 años, y que se establece como nexo escénico entre la intérprete y los jóvenes de Castelló y provincia de una manera más objetiva y dinámica.

Este trabajo parte de una pieza breve de danza que, tras 10 años de haber sido creada, vuelve reformada, reestructurada y evolucionada, con mayor duración, alternando texto teatral y danza contemporánea.